

## Avilés y comarca

### El CAI de Villalegre entra en el dial con Monteserín

Los usuarios del centro para personas con discapacidad intelectual entrevistan a la Alcaldesa en su primer programa de radio

I. G.

El Centro de Apoyo a la Integración (CAI de Villalegre está en el aire. Los usuarios arrancaron ayer con un nuevo proyecto, una radio que lleva por nombre «Diversidad en onda» y que emitirá cada último sábado de mes a las 15.00 horas por el 107.7 de FM. El espacio se estrenó con una entrevista a la alcaldesa, Mariví Monteserín, a cargo de los locutores Raquel Sánchez y Enrique Valencia. El soporte técnico de sonido lo realizó Cristian Yáñez, Sheila de la Uz intervino como regidora y la periodista Paula Fernández ejerció de directora del programa.

Los incisivos locutores repasaron, con preguntas, la vida de la alcaldesa avilesina, desde sus primeros años de vida en Boal y Villayón, hasta su llegada a Avilés siendo una niña. Monteserín habló del cambio registrado por Avilés desde su infancia hasta un presente en el que «contamos con una industria novedosa, sin casi contaminación, y con una

ciudad en la que lo mejor es la ciudadanía». La entrevista abundó también en los inicios de la trayectoria política de Monteserín, desde las asambleas en el instituto de la Luz, la petición de amnistía para los presos políticos del franquismo y la histórica manifestación para «Salvar Ensidesa» de 1978. Valencia y Sánchez quisieron conocer detalles del papel de la Alcaldesa como diputada en el Congreso, donde fue diputada entre 2004 y 2015. Remarcó su participó en dos leyes, la de violencia de género y la de igualdad efectiva en hombres y mujeres, que derivó, entre otras cuestiones, en las listas paritarias para las elecciones.

En el apartado de la integración, Monteserín destacó que le gusta decir «personas de diferentes capacidades». Reconoció en este punto que es «mala» con las manualidades, no como los usuarios del CAI de Villalegre. «Tengo en casa un hórreo que parece pintado por Pollock y lo hicisteis aquí», destacó la regidora, que confía en que vuelva a



Por la izquierda, Sheila de la Uz, Gonzalo González Espina, Dolores Carbajo, Amelia Fernández, Mariví Monteserín, Paula Fernández, Cristian Yáñez, Enrique Valencia y Raquel Sánchez, tras la grabación del programa de radio. | I. G.

salir a delante el «Festival inclusivo de la diversidad», que llenó la Casa de Cultura de arte sin barreras.

Puestos a preguntar, Monteserín contó incluso sus «pasatiempos»: Leer, viajar, el cine, pasear y conversar. También habló de la próxima visita del escritor Murakami a Avilés con motivo de los Premios Princesa. Hablando de arte, los locutores pidieron permiso para pintar un

mural en Avilés, a lo que la Alcaldesa respondió: «Buscamos un sitio y así alegramos una zona, así que, manos a la obra». Y, para terminar, entrevistadores y entrevistada hablaron de diversidad intelectual y de barreras. Raquel Sánchez urgió la eliminación de obstáculos arquitectónicos y las dificultades para desplazarse en silla de ruedas. Monteserín detalló el trabajo municipal

en ese campo, asesorado por Difac. Y destacó que «todas las barreras son superables». «La sociedad es más rica con la diferencia», añadió en otro momento.

Tras el fin de la entrevista, hubo aplausos y «bravos» además de felicitaciones a los artífices de la primera entrevista de una serie que podrá escucharse en la FM gracias a Onda Peñes.